

vez que apoyan todas las maquinaciones de guerra de la Liga de las Naciones, sabotearon el Congreso y hoy descriminan contra los cientos de delegados que, no obstante las actividades de los líderes agentes de los imperialistas, asistieron al Congreso. Condiciones semejantes se desarrollan en la América Latina y esto da las posibilidades de intensificar la lucha de las masas contra la guerra, utilizando para ello los preparativos del Congreso por medio de la organización de un amplio frente único de lucha, bajo la hegemonía de la clase obrera.

Las actividades de los Partidos deben orientarse a ganar todos los elementos que sinceramente estén dispuestos a luchar contra la guerra. Debe al mismo tiempo combatirse todo encaramiento sectario de la preparación del Congreso que nos separe de los sindicatos reformistas, de obreros que estén bajo la influencia de la iglesia, que no estén todavía de acuerdo con todo nuestro programa de lucha contra la guerra, lo mismo con representantes del estudiantado y de los intelectuales sinceros. En el curso de las actividades de la preparación del Congreso debemos ganar a estos obreros a nuestra posición sobre el carácter de la guerra y los métodos de lucha. Toda tendencia a minimizar la importancia de ganar a los obreros de los sindicatos reformistas y desenmascarar sus líderes; de ganar a los elementos de la pequeña-burguesía, a los estudiantes e intelectuales sinceros, limitará nuestra influencia, conducirá a no hacer ningún trabajo entre estos elementos, será otra expresión de oportunismo que expresado con frases de "izquierda" conducirá a dejar estos elementos bajo la influencia de los reformistas y víctimas de ilusiones pacifistas.

TAREAS QUE DEBEN REALIZAR LOS PARTIDOS

El Congreso debe servir para ensanchar y consolidar la lucha contra la guerra. Las actividades de la lucha contra la guerra deben ligarse con una amplia campaña de popularización del Congreso. Esta campaña debe realizarse a base de las consignas formuladas en distintas directivas enviadas por el Buro y las consignas contenidas en el manifiesto del Comité Organizador. El carácter de nuestra agitación debe ser muy popular utilizando todas las informaciones sobre las matanzas en el Chaco, los impuestos de guerra, la supresión de libertades, toda manifestación de descontento de las masas, contra el pago de impuestos, luchas contra los reclutamientos, etc.

La iniciativa sobre las actividades de preparación del Congreso deben originarse en las organizaciones de masas de elementos partidarios del Partido que estén dispuestos a luchar contra la guerra. El Partido debe ser la fuerza propulsora de todas las actividades, pero todas las actividades deben realizarse por medio del trabajo de las fracciones en las organizaciones de masas. Los trabajos deben de comenzarse inmediatamente, pero el Partido no debe tomar en su propio nombre la iniciativa; esta debe venir de las masas de sin partido. Esto solo podrá ser conseguido por medio del trabajo más intenso y de la más amplia agitación entre las masas, teniendo presente el carácter de frente único del Congreso y el papel de dirigente que debe de desempeñar la clase obrera en la lucha contra la guerra. La agitación y propaganda debe convencer a todos los elementos que estén dispuestos a luchar contra la guerra de hecho y no con promesas, de la necesidad de una lucha común para obstruir la matanza que se desarrolla por los agentes de los imperialistas, pero al mismo tiempo debe demostrarse que sólo bajo la hegemonía de la clase obrera y con acciones de masas puede conseguirse ese fin. Debe lucharse contra toda ilusión pacifista que trate de ocultar el carácter de la guerra como parte inseparable del sistema capitalista y de reemplazar nuestros métodos de lucha (el paro de embarque de municiones, alimentos y combustibles, la realización de demostraciones militantes de masas contra todos los preparativos de guerra) por esquemas utópicos y humanitarios, con formas de colaboración de clases.

Inmediatamente de discutida esta carta por el Comité Central debe formarse un Comité Provisional Pro Congreso, compuesto de un representante de las centrales sindicales, uno de una industria de guerra (industria de petróleo)